



本校インターアクトクラブ（生徒会）並びに環境デザイン部による大村駅“花壇ボランティア”活動に対して、JR九州長崎支社から表彰されました。

こんにちは生徒会執行部です。このたび日頃から取り組んでいる本校インターアクトクラブ（生徒会）並びに環境デザイン部による大村駅“花壇ボランティア活動”に対して、JR九州長崎支社から感謝状をいただきました。

10月17日（月）に大村駅で行われた表彰式には、生徒代表として新旧美化委員長である3年の越智君と2年の米田さんの両名、並びに環境デザイン部顧問の金子先生が出席しました。この活動は正確な記録はないものの約20年頃前から行われ、年に6回ほど大村駅に出向き、花の植替え作業を行っております。こうした長年の取り組みが認められ、今回の受賞に至りました。生徒たちにとって今後に向けての励みになることでしょう。

本校のボランティア活動は、他にも福祉部によるボランティア活動や1年生による地域清掃活動などがあります。本校では学校行事、部活動、生徒会活動、ボランティア活動など、あらゆる機会を捉えて、主体的に考え、創造力豊かに行動する生徒の育成を図っています。皆さんも自分に合ったボランティア活動を探してみたいはいかがでしょうか。興味があるものから取り組むといいかもかもしれません。皆さんのなかにボランティア活動の輪が広がることを期待しています。

